



Initiative du mois

LE COLLECTIF PARENTALITE DE MILLAU EN ACTION !!



Le Collectif Parentalité de Millau a été créé fin 2011 par un ensemble de structures et de parents désirant proposer aux habitants et aux professionnels de la commune des actions de soutien à la parentalité. Le Collectif a proposé en 2021 sa première semaine contre les violences éducatives ordinaires ». En 2022, c'est donc reparti, du 02 au 09 avril !

EN SAVOIR PLUS



Zoom sur

LA PARENTALITE NUMERIQUE, DE QUOI PARLE T-ON ?



Plusieurs conférences abordent le numérique sur un volet préventif et d'information aux parents et il n'y en a jamais de trop ...

Le nombre d'heures passées devant les écrans peut effrayer les parents et le personnel éducatif, il paraît tout autant nécessaire de s'intéresser au contenu consulté par les enfants.

EN SAVOIR PLUS



Le saviez-vous ?

L'ANGOISSE PEUT-ETRE UTILE ...



Pour certains, il faudrait éradiquer l'angoisse. Mais, que vient-elle dire de notre humanité, de notre psychisme ?

Que faire de mes angoisses de parent, que faire des angoisses de mes enfants ? Sont-elles liées ? Se ressemblent-elles ? Autant de questions qui traversent.

Nous pouvons apporter une distinction...

EN SAVOIR PLUS



Retrouvez sur notre site l'actualité et les actions du Réseau Parents en Aveyron

.....
Suivez l'activité du réseau 



Rue Abbé Bessou
12000 Rodez
05 65 75 50 86
07 77 78 95 42